



# 古都っ子だよい

《心豊かにたくましく生きる児童の育成》元気な子 やさしい子 考える子

令和7年6月17日  
岡山市立古都小学校



がんばった

## 運動会



5月25日(日)運動会を行いました。前日の夜中まで雨が降り、グラウンドのコンディションが心配されましたが、先生方のチームワークと環太平洋大学の学生ボランティアのパワーで運動会開会までに水たまりを何とか取り除くことができました。

運動会には、保護者の皆様、地域の方々、多数お集まりいただき誠にありがとうございました。今年度の運動会は「古都っ子パワー 本気を出して 最後まで」をスローガンに練習から本番まで児童も先生も力いっぱいがんばりました。このスローガンの中にも年度当初から大切にしている「挑戦する・ていねいにする・続ける」の要素が盛り込まれており、うれしく思っています。練習の中で子どもたちは、「リレーや表現に進んで挑戦していくこう、やるからには力いっぱい全力で、運動会当日まで続けよう。」という話をしました。そして閉会式では、「運動会での協力やがんばりの成果を普段の生活にも生かしていくこう。」と伝えました。

運動会の演技種目は、低・中・高学年それぞれの発達段階に応じた内容構成で、子どもたちの成長する姿や、「高学年になったら、うちの子もあんなふうになるのか。」という未来や、「1年生の時はあんなふうにかわいかったな。」といった過去に思いを馳せながらご観覧いただけたのではないでしょうか。不思議ですが、小学校の運動会を見ると、まるでタイムマシーンに乗ったかのような気分になれます。

最後に実施した「古都音頭」は、地域の夏祭り等でも続けられている古都伝統の踊りです。コロナ禍で中断していましたが、昨年150周年に合わせて運動会でも復活しました。輪の中に入って子どもたちと一緒に踊ってくださった皆様方、ありがとうございました。

閉会後は、多くの方々の協力で会場があつという間に片付き、ここでも地域、保護者の皆様のお力添えに感謝するばかりでした。子どもたちや学校が多くの方々に支えていただいていることを実感しました。



裏面に続く

# プールが楽しみ



6月5日(木)5・6年生がプールそうじをしてくれました。プールはピカピカになりました。その1週間後、プールは、きれいな水で満たされました。日の光を反射してキラキラと輝いています。

今年もプールに子どもたちの歓声が響く季節になりました。泳ぎが得意な子もそうでない子も今の時期しかできないプールでの学習に挑戦し、楽しみながらがんばって、最後まで取り組んではいいと思っています。



## お知らせ



### 【6月参観日・保護者引渡し訓練について】



地震発災等の緊急時、お子様を安全にご家庭にお返しできるように、6月の参観日に緊急時の引き渡し訓練を実施します。

日時 令和7年6月26日(木)  
場所 古都小学校運動場(雨天時は各教室前廊下)  
日程 ① 参観授業(5校時) 14:00~  
② 引き渡し訓練 15:00~

- ※ 授業中は教室で子どもたちの様子をご参観ください。参観中の私語はお控えください。
- ※ 上履きと上履きを入れる袋、防犯のためのPTA名札をご用意ください。
- ※ 車での来校はできません。学校周辺の店舗、路上等に駐車しないようご注意ください。
- ※ 各教室で放送による訓練のしかたを視聴後、引き渡し訓練を行います。
- ※ 詳細は、5月30日(金)配付「6月参観日・保護者引渡し訓練について」をご覧ください。

### 【学校における熱中症への対応について】

梅雨に入り、気温や湿度の上昇に伴う熱中症等が心配されます。5月7日配付のお手紙でお知らせしておりますが、暑い季節の健康対策として以下のようない点について、ご配慮いただきますようお願ひいたします。

- 1 ハンカチ、汗ふきタオルを持たせてください。
- 2 水分補給ができる飲み物を多めに持たせてください。お茶、水だけでなく薄めたスポーツ飲料の持参も可能ですが、糖分の過剰摂取とならないようご注意ください。
- 3 必要に応じてクールスカーフ・ネッククーラーなどの首に巻くタイプの冷却素材を利用可能とします。学校で保管するためのビニール袋等を持たせ、必ず記名をお願いします。また、危険な使い方(首をしめる)等がないようご家庭でご指導ください。
- 4 お子様の体力を付けるため、早寝早起き、朝食の摂取等にご留意ください。



(校長 岡 哲也)